



## Justifica Sergio Gutiérrez Luna que voto fantasma se debió a una intermitencia en internet

CIUDAD DE MÉXICO (AZUCENA URESTI).- En la **Cámara de Diputados**, el presidente de Mesa Directiva, **Sergio Gutiérrez Luna**, justificó el voto fantasma del diputado morenista **Pedro Haces**, que no estaba en el recinto, pero su voto sí apareció a favor de la reforma de Supremacía Constitucional. El legislador aseguró, sin ningún pudor, que se trató de una intermitencia en el servicio de internet, que no trascendió en lo parlamentario, porque no quedó registrado el voto en Gaceta, que además no era algo que tuviera trascendencia sobre el resultado mismo de la votación.

[https://drive.google.com/file/d/1hTH-Cz5ECCgPKeoNN96bayJPVRhcw\\_PD/view](https://drive.google.com/file/d/1hTH-Cz5ECCgPKeoNN96bayJPVRhcw_PD/view)